

Traditionell hören Sie an dieser Stelle den ehrgeizigen wie schillernden Lebenslauf eines professionellen Zauberkünstlers:

Zum ersten Geburtstag der erste Zauberkasten,
mit drei Jahren die erste Bühnenerfahrung,
mit 30 mehrfach ausgezeichnete Meister der Magie...

Die Frau die jetzt gleich die Bühne betritt, kann sich an ihr erstes Lebensjahr beim besten Willen nicht erinnern.
Mit drei Jahren hatte sie allenfalls eine bühnenreife Trotzphase und zu meinem 31. Geburtstag bekam sie ihren ersten (gebrauchten) Zauberkasten geschenkt.

Und nichts von alledem hat sie zu einer der wenigen Zauberkünstlerinnen Deutschlands gemacht.

Heute zählt sie zu den Top100 Entertainern im deutschsprachigen Raum.

Begrüßen Sie bitte mit einem großen Applaus -
Marion Metternich!

